

ment plaintif et se laissa tomber sur le rocher. Pendant quelques instants, il gémit ainsi, incapable de se remuer.

Jeanne et Gaétane entendirent cette plainte, et affolées à l'idée que quelque animal dangereux se trouvait sur le rocher où elles avaient cherché secours, elles se mirent à trembler. Il ne fallait pas songer à cette heure à regagner l'île, que d'ailleurs elles redoutaient terriblement depuis les événements de la nuit; la mer recouvrait encore les brisants, qui étaient le seul chemin pour s'échapper du rocher dangereux. Cette fois, elles se dirent que c'était la mort qui les guettait, et elles se recommandèrent à Dieu, qui avait voulu ces épreuves.